

COMPETICIONES

PSG y Marsella condenan a la Ligue 1 a unas pérdidas conjuntas de 269,3 millones en la 2019-2020

Nueve equipos de la primera división francesa sumaron unas pérdidas conjuntas de 325,8 millones de euros en la temporada 2019-2020, marcada por el impacto de la pandemia.

Palco23
13 jul 2021 - 12:00



El coronavirus tiñe de rojo la Ligue 1. Como cada año, el Departamento Nacional de Control de Gestión (Dncg) da a conocer las cuentas de los clubes de la Ligue 1 del año anterior, el ejercicio 2019-2020, que se cerró con unas pérdidas conjuntas de 269,3 millones de euros.

Los clubes notaron el impacto de la pandemia, ya que la Liga de Fútbol Profesional Francesa (LFP) decidió suspender la competición con la propagación del Covid-19, y fue de las pocas competiciones nacionales europeas que se dio por concluida y no se retomó, como sí sucedió con LaLiga o la Premier League.

Si bien el Lille Losc, vigente campeón de la Ligue 1, logró salvar el ejercicio, ya que cerró la 2019-2020 con unos beneficios de 22 millones de euros, otros grandes clubes

de la competición están en dificultades.

El París Saint-Germain cerró el año con unas pérdidas de 124 millones pese a llegar a la final de la Champions League, que contrastaron con los beneficios de 27,6 millones en el curso anterior. Mientras, el Olympique de Marsella (OM) concluyó la temporada con números rojos de 97,8 millones. El conjunto marsellés ha realizado cambios este año para dar un cambio de rumbo, con el ascenso del español Pablo Longoria a la presidencia del club.

Nueve equipos de la Ligue 1 cerraron la 2019-2020 con unas pérdidas conjuntas de 325,8 millones de euros

Además del PSG y el OM, otros siete clubes cerraron el ejercicio con pérdidas. El Olympique de Lyon perdió 36,6 millones de euros; en el Girondins de Burdeos los números rojos fueron de 35 millones, para un club que está inmerso en un cambio de propietario y que se ha salvado del descenso administrativo a la Ligue 2; el Niza perdió 14,5 millones; el Metz, diez millones; el Toulouse, 4,9 millones; el Rennes, dos millones, y el Nantes, un millón. En cambio, el AS Mónaco logró concluir la 2019-2020 con un presupuesto equilibrado.

El resto de los equipos participantes en la Ligue 1 consiguieron beneficios pese a la crisis del coronavirus. El Nymes logró unos números negros de 8,5 millones de euros, una cifra similar a la obtenida por el Angers, que alcanzó beneficios de ocho millones pese a acabar en decimoséptima posición en la liga. En el caso del Amiens, los beneficios fueron de cuatro millones; el Dijon logró beneficios de 3,5 millones; el Stade Brest, tres millones; el Montpellier, 2,8 millones; el Strasbourg Alsace, 2,3 millones; el Stade de Reims, dos millones, y el Saint Etienne, cuatrocientos mil euros.